

## Pour une Église synodale : communion, participation et mission

*La synodalité est la manière d'être l'Église aujourd'hui selon la volonté de Dieu, dans une dynamique de discernement et d'écoute commune de la voix de l'Esprit Saint. – Pape François*

À compter du 18 mai 2022, l'Office pour l'évangélisation et la catéchèse du Secteur anglais de la CECC offrira une série de webinaires, intitulée *Pour une Église synodale : communion, participation et mission* [*For a Synodal Church : Communion, Participation and Mission*]. Cette série en trois parties explorera l'appel à être une Église synodale qui écoute et discerne ensemble. Les principaux intervenants seront Son Éminence Monsieur le Cardinal Gérald Cyprien Lacroix, Mme Moira McQueen, Ph.D., M. David Dayler et Sœur Chantal Desmarais, S.C.S.M.

La CECC encourage les personnes engagées dans le processus synodal, y compris le clergé, les personnes consacrées, les ministres laïcs, les directeurs et directrices, les coordonnateurs et coordonnatrices de l'évangélisation et de la catéchèse, de même que les éducateurs et éducatrices catholiques, à s'inscrire à cette série de webinaires gratuits.

[Cliquer ici](#) pour accéder au formulaire d'inscription en ligne. La date limite pour s'inscrire est le 16 mai 2022.

The image contains two promotional posters for a webinar series. The left poster is yellow and features the text: 'Registration Now Open WEBINAR SERIES For a Synodal Church Communion, Participation and Mission May 18, May 25, June 1, 2022'. Below this, it quotes Pope Francis: 'Synodality is the way of being the Church today according to the will of God, in a dynamic of discerning and listening together to the voice of the Holy Spirit. – Pope Francis'. At the bottom, it identifies the 'CANADIAN CONFERENCE OF CATHOLIC BISHOPS OFFICE FOR EVANGELIZATION AND CATECHESIS'. The right poster is orange and titled 'For a Synodal Church WEBINAR SERIES'. It lists three sessions: 'SESSION 1 (18 MAY) Communion: Journeying Together' with keynote Moira McQueen and commentator David Dayler; 'SESSION 2 (25 MAY) Participation: A Co-responsibility' with keynote Sr. Chantal Desmarais; and 'SESSION 3 (1 JUNE) Going Forth: A Missionary Church' with keynote His Eminence Cardinal Lacroix. It also states that all sessions are held from 1:00 PM to 2:30 PM EST and provides contact information for m.shea-lawrence@cccbb.ca.

Les catholiques sont invités à partager cette information avec toute personne qui pourrait bénéficier des webinaires. Veuillez noter qu'une traduction simultanée (de l'anglais vers le français) sera offerte aux participants et participantes qui en feront la demande dans

leur formulaire d'inscription. Les enregistrements du webinaire seront disponibles sur le site Web de la CECC et sur la chaîne YouTube après la dernière session du 1<sup>er</sup> juin 2022.

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter [communications@cccb.ca](mailto:communications@cccb.ca)